15 Mars – Entrepreneur First ouvre une antenne à San Francisco

Paris, 15 Mars 2024 - Entrepreneur First (EF) étend son empreinte à l'international. En effet, la structure, qui mise davantage sur des talents que des projets, annonce l'ouverture de nouveaux bureaux à San Francisco, de manière à ouvrir les portes de la Silicon Valley aux entrepreneurs issus de ses différents programmes internationaux.

A cette occasion, 10 startups créées dans le cadre du dernier programme EF à Paris rejoignent, à San Francisco, les startups issues des programmes de Londres, Bangalore et New York. Dorénavant, tous les entrepreneurs seront désormais invités à San Francisco pour la seconde phase du programme EF, sous condition d'obtention du financement initial de leur projet à la fin des trois premiers mois d'accompagnement.

«L'ouverture de nos bureaux à San Francisco va permettre à nos entrepreneurs d'évoluer dans un écosystème plus ambitieux, et de bénéficier d'un accès privilégié aux meilleurs investisseurs et fonds de venture capital aux États-Unis», estime Coralie Chaufour, directrice générale et fondatrice du bureau parisien d'EF. Les inscriptions sont d'ailleurs ouvertes pour les prochaines cohortes d'EF à Station F, qui débuteront respectivement en avril, puis en septembre 2024.

Temps de lecture : minute

Article écrit par Maxence Fabrion